

EL CABALLITO

Rosa Icela se deja apapachar por los usuarios del Metro



FOTOS ESPECIAL

Rosa Icela Rodríguez

:::: Una vez más, la secretaria federal de Seguridad y Protección Ciudadana, **Rosa Icela Rodríguez**, se dejó ver por territorio de la CDMX y otra vez, junto a la jefa de Gobierno, **Claudia Sheinbuam**. En esta ocasión, la funcionaria fue de visita a las instalaciones del Metro para inaugurar una exposición de pinturas elaboradas por mujeres privadas de la libertad, así que aprovechó para saludar a los cientos de usuarios que transitaban por el lugar. A doña Rosa Icela, nos cuentan, se le vio muy contenta de estar cerca de los capitalinos, y no es para menos si su nombre sigue

figurando entre los primeros lugares de las encuestas con miras a la elección para la Jefatura de Gobierno.

PAN recurrirá a la Contraloría por promoción de la marcha 27N

:::: A las denuncias por supuestos acarreo para la marcha del 27N se han sumado los diputados locales del PAN, de manera particular **Aníbal Cañez**, quien incluso compartió un video en el que muestra a dos hombres con chalecos guinda, con logos del Gobierno capitalino, caminando por la colonia Condesa. El diputado señala que ambos sujetos estaban colocando carteles de convocatoria para la marcha que encabezará hoy el presidente **Andrés Manuel López Obrador**, lo cual aseguró es un claro desvío de recursos públicos. Don Aníbal adelantó que acudirá a la Contraloría General de la CDMX para interponer la denuncia correspondiente. Entre los panistas y opositores, en general, se preguntan si la Contraloría dará entrada a las denuncias y luego, de comprobarse alguna irregularidad, impondrá sanciones.

Van por más recursos para obras públicas

:::: La diputada morenista **Carmen de la Rosa** anticipó que promoverá que se hagan modificaciones al Paquete Fiscal 2023 que entregó el lunes pasado el secretario de Finanzas estatal, **Rodrigo Jarque**, que asciende a 356 mil 817 millones de pesos. Nos



Carmen de la Rosa

adelantan que la legisladora por Neza impulsará una reducción de mil 200 millones de pesos en el capítulo "Servicios Generales", pues considera que se gastan muchos recursos en aspectos innecesarios y buscará que ese dinero se reasigne a ayuntamientos y se destine a obras públicas. Parece que vendrán días de estira y afloja en el Congreso mexiquense, lo que podría alargar las sesiones

hasta enero próximo, tal como ocurrió con el anterior presupuesto estatal.

